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Conseil de parents Maurice Lavallée 
19 mai 2021 

Microsoft Teams 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Stéphan Charron, Olivia Vincent, Michèle Vincent, Clément 
Lavoie, Nadine Morton, 

 
 Point 

1.  Ouverture de la réunion  par Nadine. 19 :00 
 

2.  Réflexion Marie-Claude Laroche  
Le mois de Marie 
 

3.  Adoption de l’ordre du jour 
Marie-Claude  propose.  Michèle appuie. Tous en faveur. 
 

4.  Adoption du procès- verbal du 21 avril 2021 
 Clément propose.  Michèle appuie. Tous en faveur.    
 

5.  Affaires découlant du procès-verbal du 21 avril 2021 

 Lettre aux finissantes a été remise en personne copie papier.  
 

6.  Rapports 

 Direction d’école : Marie-Claude Laroche 

 Les élèves sont partis et ils reviennent la semaine prochaine.  

 Les choix de cours pour l’année prochaine sont en cour.  

 La rétention de Joseph Moreau sera de 65% pour l’an prochain. Environ 73 élèves sur 112.  

 La raison la plus grande est que leur trajet en autobus est très long.   

 L’anglais est la deuxième raison, certains les sports. L’enseignante de musique va revenir en février. 

 Les mêmes enseignants seront  là l’an prochain. Total 224 élèves pour l’an prochain environ.     

 Les enseignants ont eu une formation de premiers soins en santé mentale. Les élèves reçoivent des 
sessions les lundis en santé mentale. Mme Laroche  a assisté une session contre le racisme. Elle va 
utiliser certains points avec les enseignants.  

 Nouveau cours en option : psychologie, mentorat  et robotique. Plusieurs élèves veulent prendre le 
cours de psychologie. 9 élèves veulent prendre le cours de mentorat.  

 Plusieurs parents ont participé aux rencontres la semaine dernière.  

 Graduation : tout est prêt, mais maintenant on doit attendre les règlementations de AHS. Besoin de 
bénévoles pour le 19 juin.  

 On est en construction à l’école. La partie du corridor sur le terrain de soccer les locaux ont été 
détruits. Le conseil scolaire a pris cette espace qu’ils vont utiliser. Le bureau du secrétariat sera refait 
cet été. La salle d’art sera dans la salle d’informatique.  

 Le conseil étudiant voulait des bancs et des tables a pique-nique. L’école a acheté le bois pour 
construire 3 tables a pique-nique.  
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 Enseignants : Stéphan Charron 

 Peut-être que le concours de soccer aura lieu. 

 Après la rencontre de Métro, on est en attente. Le groupe d’Edmonton va tout organiser en 
espérant que cela se déroule comme les années précédentes.  
 

 Élève : Olivia Vincent 

 Avec le conseil étudiant, on fait une activité pour célébrer le retour à l’école. On va aussi planifier 
des activités pour la fin de l’année.   

  Communauté –  J’ai communiqué avec Magalie Bergeron de l’ACFA régional, je suis en attente de 
ses nouvelles. Pas de réponse. 

 

 Correspondance –  

 Points saillants du CSCN 

7.  Divers 

 Rencontre des présidences de conseil d’école.  
 

 FPFA : Cherche un membre afin de siéger sur un comité pour se pencher sur les besoins des 
familles immigrantes dans notre communauté scolaire.  

 Rencontre pour le programme d’études avec la Ministre. 

 Les élections de conseillers scolaires auront lieu à l’automne. Il y aura des sessions 
d’information. Il y aura possiblement des postes vacants.  

 Demain soir à 19h, il y aura une session sur le financement des écoles.  

 Le colloque de la FPFA sera le 20 novembre virtuellement seulement.  
 

 

8.  Points à mettre au prochain ordre du jour : rien 
 

9.  Date des prochaines réunions 

 16 juin 2021 à 19h 
 

10.  Levée de la réunion à  19 :53 proposée par Nadine. Tous en faveur. 
 

 


